

# **Israël - Assassinat de trois jeunes Israéliens - Déclaration de Laurent Fabius (30 juin 2014)**

---

Profondément choqué et bouleversé par la nouvelle de l'assassinat des trois jeunes Israéliens enlevés le 12 juin dernier, j'exprime mon horreur et mon indignation face à ces crimes odieux, lâches et barbares.

Alors que le gouvernement français n'a cessé d'exiger la libération de ces trois jeunes, j'adresse à leurs familles et au peuple israélien mes profondes condoléances et ma totale solidarité. Je partage leur chagrin et leur douleur devant la lâcheté de ces assassinats.